

あなたに“今”を伝えたい

こん style

KOUMUSHO NOTE

～完成見学会って、結局なんなの？～

「完成見学会」って、聞いたことがありますか？

家を建てる予定の方なら、どこかで目にしたことがあるかもしれませんね。

でも意外と、「行ってみたことはない」という方も多いのがこの見学会。

で、実際どうなの？といいますと……結構、スゴイんです。

なにがスゴイって、まだ誰も住んでいない新築の家を、こっそり（いや、堂々と）覗けるチャンスなんです。しかも、チラシやSNSの写真とは違って、リアルサイズで見られる。

これは実はとってもお得なんです。

「この間取り、使いやすそう？」

「外観は写真よりもカッコいい？」

……そんな「体感してみないとわからないこと」が、全部わかっちゃう。

しかも、工務店側からすると、実はこれ、ちょっとした【舞台】なんです。

「どやっ！」とばかりに、大工の腕や設計士のセンス、現場監督の段取りのよさが光る。

職人たちが魂を込めた“作品”を披露する、晴れ舞台。

つまり、完成見学会はお施主様の夢と、職人の技が融合した、住宅の発表会なんですね。



【こっそり告知】

実は、そんなアツい見学会……

＼来月、うちでもやります。／

今回のお家は、お施主様のご厚意で公開OKをいただきました。

ナチュラル×モダンなテイストに、こだわり抜いた動線設計。

収納のアイデアも必見です！

詳しい日程と場所は、→のQRコードから！

「一足先に知りたい！」という方は遠慮なくスタッフまでお声がけください◎
期間限定ですのでお見逃しなく！！

MORE INFO



津軽のココ知ってる？

皆様こんにちは。工務の外崎です。

今回ご紹介するのは、中泊町中里にある「不動の滝」です。

以前からその存在は知っていたのですが、今回初めて訪れてみました。

滝へ向かうには、「滝ノ沢ふるさと砂防愛ランド」という、夏場にはホタルが見られることで有名なスポットに車を停めて向かいます。



道中は森林浴を楽しみながらのハイキングとなり、滝に到着する頃には約30分ほど経っていました。実際に滝を間近で見ると、その迫力に圧倒されました。とても感動的な光景です。私が訪れた日はあいにくの天気でしたので、次回は晴れた日に再訪したいと思っています。



うちの大工さん

個性豊かな今工務所の職人軍団♪
普段はお目にかかる
意外な一面をご紹介していきます。

今回ご紹介するのは、

ベテラン大工の一人

外崎（とのさき）さんです。

外崎さんは、学校を卒業してから

ずっと、変わらずこの工務店で働き続けている職人さん。長年の経験と確かな技術で、現場からの信頼も厚い存在です。派手さはなくとも、コツコツと丁寧な仕事ぶりが外崎さんの持ち味。安心して現場を任せられる、そんな頼もしさがある頼れる仲間です！



謎解きルーム

こんにちは。事務の三浦です。
前回の答え合わせです!!

【前回の問題】

工具に隠れていそうな昆虫ってな~んだ?

正解は「ノミ」でした☺

工具のノミと昆虫のノミのダジャレでした！



【今回の問題】

問：“？”に入る数字はいくつ？

家（いえ） → 1

池（いけ） → 11

石（いし） → 3

岩（いわ） → ?

少し難しいので
ヒントです！！

笛（ふえ） → 6
意地（いじ） → 7

数字が表しているものが何かわかれれば答えがわかるはず！
大ヒントは・・・最大26です！

正解はまた次回お届けします！！お楽しみに☺

ひとことインタビュー

Q.何をしている時が一番楽しい？

家庭菜園



Q.肉料理と魚料理、どっちが好き？
そしてどんな食べ方が好き？

肉・・・を焼いて食べる



Q.こんな世の中になつてほしいなあ...どんな世の中？

受給年金が高くなればいいなあ...



Q.今の若い世代をみて、うらやましいと思うところはどんなとこ？

ケータイをつかいこなせるとこ

編集後記



「こんStyle」27号も最後までご覧いただきありがとうございます。

朝晩はすっかり涼しくなってきましたね。いよいよ秋本番、そして“食欲の秋”がやってきました！待ってました！

栗に秋刀魚、さつまいも、ぶどうや梨…スーパーに行くと、美味しいものばかりで一つ一つが重くなります。

食べる楽しみが多すぎて、お腹もふところもゆるみっぱなしです（笑）

でも、実は秋って建築会社にとっても“仕事の秋”。気候が安定しているこの季節は、工事やリフォームのご相談をいただくことが多いんです。

「そろそろ外壁、気になってきたな…」

「冬が来る前に断熱を…」

なんて方は、ぜひお気軽にお声かけください！

ちなみに先日、コンビニで秋のスイーツを見かけて、気づいたら、モンブラン・かぼちゃプリン・スイートポテトを全部買ってしまった。完全に“食欲の秋”的です。冷静に考えたら、夕飯より高かったです…。秋の味覚も、ほどほどが大事ですね…

それでは、季節の変わり目、体調に気をつけてお過ごしください！

次回、28号で元気にお会いしましょう!!